
平成１８年度第２回役員会議事要旨

日 時 平成１８年４月２５日（火） １０：００～１１：１６

場 所 事務局中会議室

出席者 西頭，龍山，八木，近藤，倉石，小林，南日

(ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ) 山森，松下

(幹事) 小川

欠席者 なし

議 事

１ 議事要旨の確認

学長から，平成18年度第１回役員会（４月11日(火)開催）の議事要旨について確

認があり，了承した。

２ 報告事項

(1) 教員の補充について （資料 １）

， （ ， ）学長から 教員の補充 助手：医学薬学研究部(医学)１件 芸術文化学部３件

について報告があった。

(2) 学生寮の安全衛生の現状に関する調査報告について （資料 ２）

近藤理事から，学生寮の安全衛生の現状について，３月28日(火)に実施した産

業医による学生寮視察結果の報告書に基づき，安全衛生委員会での検討状況及び

今後の対応について報告があった。

また，八木理事から，学生寮の現状について説明があった。

３ 審議事項

(1) 教員の補充について （資料 ３）

学長から，教員の補充について提案があり，龍山理事から補充部局，補充理由

等について説明があった。

審議の結果，公募の職名について当該学部長に対し再考を促すこととした。

４ その他

(1) 科学研究費補助金獲得に関する基本的な考え方について （資料 ４）

倉石理事から，科学研究費補助金申請の推進に関する方策について，第１回教

育研究評議会(平成18年４月20日開催)での意見を踏まえ，教員に周知したい旨報

告があった。



(2) 新大学院発足に伴う記念講演会について

龍山理事から，新大学院発足に伴う記念講演会を７月上旬に計画している旨報

告があった。

(3) 「機関リポジトリ」について

倉石理事から，４月20日(木)，21日(金)に長野市で開催された北信越地区国立

大学図書館協会総会において，大学と国立情報学研究所が共同で確保すべき多様

， ，な学術コンテンツの中で 特に大学の教育研究活動の成果である学術情報の収集

組織化，保存及び発信のための仕組みとして，大学の独自性を生かした「機関リ

ポジトリ」の構築・運用を推進することについて，今後検討を進めることとなっ

た旨報告があった。

(4) 禁煙について

小林理事から，杉谷キャンパス敷地内を全面禁煙とすることとした旨報告があ

った。

また，小林理事から，富山大学として敷地内を全面禁煙したらどうかとの発言

があり，今後検討することとした。

次回役員会は，平成１８年５月９日（火）１０時００分から開催。

以 上



【 配 布 資 料 】

資料 １ 教員の補充

資料 ２ 役員会提出案件概要，学生寮の安全衛生面の現状調査について

資料 ３ 役員会提出案件概要，教員の補充（申請）

資料 ４ 役員会提出案件概要，科学研究費補助金申請の推進に関する方策につ

いて


